

Präsidentiale Lamborghini-Wanderung



Tourenleiter: Erika Bruhin

Anzahl Teilnehmer: 9 (inkl. TL)

Datum, Ziel: Samstag, 22. Mai 2016,

Tourenziel: von Bad zu Bad

Talort/Zielort: Weissbad - Jakobsbad

Abmarsch .. Rückkehr: 09.15 Uhr / 16.30 Uhr

Pausen: 1 mal 90 Min.

Anreise mit: 2 Autos

Abfahrt in Altstätten: 08:00 Uhr

Zusammenfassung: Da wir leider nicht alle in diesen zwei wahnsinnigen Lamborghinis Platz hatten, mussten wir wohl oder übel das Zügli nehmen! Von Altstätten aus fuhren wir mit den Autos (leider keine Lamborghinis) nach Appenzell und bestiegen dort das Zügli Richtung Weissbad. Dort begann unsere Wanderung bei traumhaftschönem, warmem Wetter bis zu unserem höchsten Punkt „Wasserschaffen“ auf 1280m. Von dort aus bot sich uns ein herrlicher Rundblick über das hügelige Appenzellerland bis hin zum Bodensee. Das zweite Bad, welches wir auf unserer Bädertour erreichten, war Kaubad. Die Gartenterrasse bot sich geradezu einfach an, eine längere Mittagsrast zu machen. Und als dann noch die oben abgebildeten Lamborghinis vorfuhren, drängte sich ein Fotoshooting einfach auf. Gestärkt führte uns der Weg weiter nach Gontenbad, wo wir unsere Autogramme einem jungen Mann in dessen Wanderbuch schrieben. Denn es stellte sich heraus, dass unser Christof Sonderegger der Fotograf war, der das Umschlagbild machte und auf der Wanderkarte war Christof sogar mit seiner Familie abgebildet. Das musste natürlich mit einem Glas Wein begossen werden! Das letzte Etappenziel, Jakobsbad, war dann schnell erreicht. Mit dem Zügli fuhren wir retour nach Appenzell und nach den Lamborghinis bot sich uns hier ein völlig konträres Bild! Eine Parade von alten bis sehr alten Feuerwehrfahrzeugen. Ein herrliches Bild und ein würdevoller Abschluss einer wunderschönen Wanderung mit tollen Teilnehmern.

Teilnehmer: Christof Sonderegger, Hanny Fuchs, Alex und Martha Heule, Hanspeter und Madlen Nüesch, Johanna Ospelt, Willy Streule, Erika Bruhin

Fotos: Christof Sonderegger

Tourenbericht: Erika Bruhin